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ACTA  DE LA SESION  Nº 62-2018 
DEL DIRECTORIO NACIONAL DEL COLEGIO DE ARQUITECTOS DE CHILE, 

CELEBRADA EL VIERNES 07 DE SEPTIEMBRE 2018  
 
 
Asisten los siguientes Arquitectos Directores Nacionales: Presidente, Humberto Eliash Diaz; Vicepresidente 
de Asuntos Internos, Javier Contreras González; Vicepresidente de Asuntos Externos, Jorge Espinoza 
Cereceda; Secretaria General, Soledad Larraín Salinas; Directora, Alicia Alarcón Ramírez. 
 
 
 
 Asistencia Online: Director, Diego Rebolledo Flores.  
 
Se excusa: Director Tesorero, Fernando Marín Cruchaga; Past Presidente, Alberto Texido Zlatar; Director, 
Manuel Marchant Rubilar; Director, Jorge Guzmán Briones; Director, Uwe Rohwedder Gremler . 
 
Asiste la Administradora General, Muriel Gamboa. 
 
Toma acta: Secretaria, Andrea Astete  
 
 
Siendo las 14:00 hrs. se inicia la sesión. 
 

   TABLA 
 
1. Informe de Presidencia 
2. Situación Cowork y otros 
3. Comunicación Colegio de Arquitectos y Delegaciones Zonales 
4. Planificación y Gestión CA 
5. Varios 

 
 
 
DESARROLLO DE LA TABLA 
 

1. Informa Presidente, Humberto Eliash: 
-Con Alicia Alarcón, se está elaborando una carta  solicitada por Johan Saavedra, 

para las personas que están vinculadas en algún cargo en el Colegio de Arquitectos y 
que sean funcionarios Públicos, para justificar esa hora de ausencia en su trabajo. 
 

-Informa que en Mesa Directiva, se aprobó las bases de concurso Instituto Hebreo.  
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2. Situación Cowork y otros: 
 
El Cowork, sería en la planta baja, que inicialmente sería solamente en la 
biblioteca, se amplió para el Auditorio.  

  
Muriel Gamboa, Informa que se hizo una encuesta a los colegiados para saber la 
disposición de lo que es un Cowork, de la que se  obtuvieron 152 respuestas.  
 
Dice que para hacer un Cowork, el Colegio de Arquitectos de Chile necesita tener 
rentabilidad y utilidad. 

 
 Jorge Espinosa, sugiere ofrecer ese espacio (que ocuparía el Cowork) para que 
alguien haga una licitación pero, que contemple el servicio gratuito, ó unos cupos 
para colegiados. 

  
Soledad Larraín, opina que debe haber prioridades: 
- Primero, es generar algo ( arriendo) 
- Segundo, bajar los costos  
- Tercero, generar un beneficio 

 
Se acuerda buscar arrendatarios para el primer piso del edificio de la sede 
central.  
 

3.  Comunicación CA Y DZ  (Protocolos de pagos y comunicación): 
 

De acuerdo a las inquietudes del Vicepresidente, Jorge Espinosa, en que se hacen 
varias observaciones respecto de la Administración y la Comunicación que hay 
entre la administración Central y las Delegaciones Zonales, en que hay mucha 
descoordinación dentro de lo que se comprometió a principio de año y lo que se ha 
logrado mantener y coordinar hasta ahora. 
 
Se revisa protocolo: 
1. Lo primero los mails enviarlos a colegiados@colegioarquitectos.com, y Camila 

debe acusar recibo. 
2. Entrega mensual de los informes financieros, será con un mes de desfase. Si se 

llega a la quincena del mes y no se ha enviado el informe, se deberá enviar en 
un mail, con la explicación correspondiente. 

3. Sobre devolución de pasajes:  
- Para acceder al beneficio de la  devolución del pasaje para la reunión de macro-

zonas, 50% de devolución de pasaje y estadía de presidentes representantes de 
las Delegaciones Zonales, las Delegaciones deben tener normalizado su proceso 
eleccionario. 

 
Se hacen observaciones y se corrige el protocolo. 

mailto:colegiados@colegioarquitectos.co
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4. Planificación y Gestión CA: 
- Crecimiento y estabilidad financiera: se dejará un encargado del Directorio para 

hacer los informes de avances.  
- Colegiatura Automática: Convenios con las universidades (Uwe Rohwedder)  y 

la Cátedra del Colegio de Arquitectos (Rodrigo Lagos, Presidente Comité 
Académico).  

 
Javier Contreras, respecto de la Colegiatura Automática, sugiere que se genere 
más contactos con las universidades de regiones. 
 
 

5. Varios: No hay varios  
 
 
 
Siendo las 15:30 se cierra sesión 
  
 
RESUMEN DE ACUERDOS: 
 
- Participación y estabilidad financiera: donde estaría el posicionamiento del CA 

como actor público relevante, el COA como sostenedor de contenidos. 
Participar en las mesas, MINVU, MOP, Cultura  y otras.  

- Hacer un Catastro de quienes están representando al CA, en las diferentes 
entidades. Quedan a cargo de este catastro, Soledad Larraín y Javier Contreras. 

- Plan de Prensa: Levantamiento de redes sociales.  
- Arriendo de espacios del CA. 
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FIRMA DIRECTORES NACIONALES 
SESION 62 

07/09/2018  
 
 
 
 
HUMBERTO ELIASH DIAZ      
PRESIDENTE NACIONAL                                                            
 
 
    
JAVIER  CONTRERAS GONZALEZ     
VICEPRESIDENTE DE ASUNTOS INTERNOS 
 
 
JORGE ESPINOSA CERECEDA      
VICEPRESIDENTE DE ASUNTOS EXTERNOS 
 
 
 
ALBERTO TEXIDO ZLATAR        
      PAST PRESIDENT 
           
 
SOLEDAD LARRAIN SALINAS         
    SECRETARIA GENERAL  
 
 
FERNANDO MARIN CRUCHAGA 
DIRECTOR TESORERO 
 
 
JORGE GUZMAN BRIONES 
DIRECTOR NACIONAL 
 

 
MANUEL MARCHANT RUBILAR         
DIRECTOR NACIONAL 
 
 
DIEGO REBOLLEDO FLORES        
DIRECTOR NACIONAL 
 
 
 
UWE ROHWEDER GREMLER      
DIRECTOR NACIONAL 
 
 
 
ALICIA ALARCON RAMIREZ      
   DIRECTORA NACIONAL 


